

## Danramil 08/Ngawen Beri Materi Kepemimpinan Siswa Siswi SMP N 1 Ngawen

Budyanta - [KLATEN.JURNALIS.ID](http://KLATEN.JURNALIS.ID)

Nov 18, 2023 - 17:00



*Danramil 08/Ngawen Beri Materi Kepemimpinan Siswa Siswi SMP N 1 Ngawen*

KLATEN - Bertempat di SMP N 1 Ngawen, Kecamatan Ngawen, Kabupaten Klaten, Danramil 08/Ngawen [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) Kapten Inf Eka Atmaja bertindak sebagai narasumber dalam Latihan Dasar Kepemimpinan Siswa-Siswi (LDKS) SMP N 1 Ngawen. (17/11/2023).

Pelaksanaan kegiatan LDKS diisi dengan pemberian materi tentang dasar-dasar kepemimpinan, wawasan kebangsaan, cinta tanah air, serta materi bela negara. Kemudian dilanjutkan dengan praktek lapangan dengan materi peraturan baris berbaris (PBB) dasar, yang diikuti oleh seluruh peserta latihan.

Mengusung tema "Membentuk pemimpin yang berkarakter, mandiri dan berjiwa tangguh", dengan adanya kegiatan LDKS ini peserta didik diharapkan lebih baik dalam bersikap, kedisiplinannya meningkat, terlatih mental ideologinya serta menanamkan jiwa nasionalisme dan cinta tanah air.

Usai memberikan materi, Kapten Inf Eka Atmaja berharap para siswa-siswi peserta LDKS lebih bertanggung jawab dan berdisiplin, menanamkan sikap mandiri dan rasa memiliki yang kuat sebagai calon pemimpin di lingkungan sekolahnya.

"Jadikan momen LDKS sebagai wadah untuk mengasah kemampuan berorganisasi, administrasi dan memotivasi diri sehingga mental, fisik dan rohani kalian lebih terlatih dan terbiasa," ungkap Kapten Inf Eka Atmaja.

Sementara Kepala Sekolah SMP N 1 Ngawen Andreas Kristanto S.Pd menyampaikan terima kasih yang sebanyak-banyaknya kepada Danramil 08 Ngawen dalam memberikan materi dan kegiatan LDKS siswa SMP N 1 Ngawen.

"Dari pembekalan yang di berikan Pak Danramil, siswa siswi dapat mengetahui dasar dan pengetahuan kepemimpinan, wawasan kebangsaan dan kemandirian," ucap Andreas Kristanto S.Pd.

"Kami ucapkan terima kasih atas materi yang diberikan sehingga bisa mempersiapkan generasi muda sebagai generasi penerus untuk menjadi pemimpin bangsa dimasa yang akan datang," pungkasnya. (Red)